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 この度、青年部部長になった加藤です。 
今までコンテストに情熱を燃やしてきて、皆を引っ張って進んでいく経験
はあまり無いのですが、前部長から色々話を聞き、自分自身もレベルアッ
プしようと思い、部長の職を引き受けました。 
 歴代部長のような、思い切った行動力や皆をまとめるリーダーシップに、
少しでも近づけるよう頑張ろうと思います。 
 新執行部も何とか発足し、メンバーもほぼ入れ替わり、かなり若返りまし
たが、経験者が少なく、まだまだ手探りの状態ではありますが、皆でどん
どん意見を出し合い、楽しく活動して行こうと思います。 
 これから執行部では、ジュニア世代の青年部員に対しての理解を深めるた
め、モチベーションが上がるような企画、色々な講習会の情報、為になる
情報などを発信していこうと考えています。 
　発足したばかりの執行部ですが、6月の県大会に続き、11月には中四国ブ
ロック青年部会議が広島で行われます。いきなりの大きなイベントに、多
岐に亘りご迷惑をかけるかもしれませんが、しっかり準備し成功に収める
ように努力していきます。 
「青年部っていいなぁ。」「組合っていいなぁ。」と言っていただけるよ
う、そして、加藤が部長で良かったと言って頂けるように3年間任期終了ま
で頑張ります。ミスも沢山すると思いますが、温かく見守っていただけれ
ば幸いに思います。 
これからも青年部を宜しくお願いします。 
青年部部長 加藤　進

安芸支部懇親会 
 3月23日(月)安芸支部定期総会が開催され、総会
後の懇親会を青年部が取り仕切るという、初の試
みにチャレンジしました。司会から余興にカラオ
ケ大会と、盛り沢山の内容です。余興では、青年
部長が一番美味しい所を持って行ってしまう事態
に。 
 支部員の皆様も楽しまれていた様子で、青年部
員一同も楽しく進行出来ました。このような企画
を頂きありがたく思います。 
又の機会がありましたら、よろしくお願いしま
す。

新執行部紹介
 5月11日(月)、青年部総会が開催されました。 
 冒頭から理事長より、「規制緩和に関して、依然厳しい状態が続いており、それに対し
て組織として意志の統一を図り、国会に陳情して行かなければならない」との談話があ
りました。 
 青年部でも有志を募り、国会陳情に参加しなければ・・・(自腹) 
 本総会の最重要案件として、役員改選の承認が行われ、新執行部が承認されました。 
 これにより、安芸支部の加藤 進が新青年部長に就任しました。 
 併せて、本年度の中四国ブロック会議開催県である広島県の青年部長として、中四国ブ
ロック長に就任しました。 
 色々と課題が山積しておりますが、執行部員一同、目的に向かって一丸となり、行事
をこなして行きたいと思います。 
 これから3年間、よろしくお願いします。
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